

**Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal.**—

Les cours de cette institution se sont ouverts lundi, le 1<sup>er</sup> courant. Le discours d'ouverture a été prononcé par le Dr L. D. Mignault.

---

**Hôpital Notre-Dame.**—Le Dr A. T. Brosseau a remplacé le Dr A. Lamarche au service chirurgical, et le Dr A. Laramée succède au Dr H. E. Desrosiers dans le service médical de cet hôpital.

---

**Contribution de membres du Collège des Médecins et Chirurgiens, P.Q.**—A la séance du 10 mai dernier, il a été résolu par le Bureau du Collège des Médecins et Chirurgiens que M. de Lamirande serait, à l'avenir, autorisé à collecter la contribution annuelle des membres du collège. Nous avertissons en conséquence nos confrères qu'ils pourront à l'avenir s'adresser à C. E. de Lamirande, 55 rue St Jacques, Montréal.

---

**Le microbe de la syphilis.**—Si les récentes recherches de MM. Martineau et Harmonie se confirment, nous verrons sous peu l'agent causal figuré dans la production de la syphilis, faire son entrée dans le royaume de la pathologie sous forme de microbe et de bactérie. Certaines expérimentations physiologiques par le procédé de la culture, ont déjà donné des résultats affirmatifs. Le premier pas est fait; la grande idée de Pasteur se propage et nous laisse entrevoir un remède prophylactique à la plus terrible plaie de l'humanité.

---

**VARIÉTÉS.****Encore un comble !**

Un de nos amis nous ayant, l'autre jour, signalé certaine réclame affichée à la porte d'un médecin (hélas !) de cette ville, nous avons pris la peine de nous transporter sur les lieux afin de vérifier les faits. Et voici ce que nous avons lu :